LA NACION 31 de agosto 1987

Antes de gira del Dr. Arias

Canciller hablará con Shultz LN-31-9-77

UPI, Washington El Canciller costarricense, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, se reunirá con el Secretario de Estado, George Shultz, el 8 de setiembre, dos semanas antes de la visita del Presidente de la Republica, Dr. Oscar Arias, al Congreso norteamericano.

La información la dio el embajador de Costa Rica en Washing-

ton, Lic. Guido Fernández.

Explicó que el viaje de Madrigal y Arias, el 22 de setiembre, tiene por objeto afianzar los acuerdos logrados en la "cumbre" centroamericana y tratar de conciliar términos con el lamado plan

Wright-Reagan.

El gobernante nacional fue invitado a Washington por el presidente de la Cámara de Representantes, Jim Wright. También irá a Nueva York, para hablar ante la Asamblea Genéral de las Naciones Unidas, y ofrecerá conferencias en las universidades de Kansas y Harvard, manifesto el Lic. Fernández.

El mandatario hablara ese dia, a las 10 a.m., en una sesión conjunta del Congreso; luego almorzará con Wright y es probable que, en la tarde, ofrezca una conferencia de prensa antes de viajar a

Wright y Reagan acordaron una solución negociada para la crisis centroamericana, la cual fue anunciada la vispera del encuentro presidencial del 7 de agosto, en Guatemala, y que se estimó como un respaldo al plan regional de paz, que incluye cese del fuego, amnistía, democratización y que se termine la ayuda a los grupos

"Hay sólo 37 días de diferencia entre ambos planes", dijo el embajador Fernández. La iniciativa Regan fija el 30 de setiembre para observar la democratización en Nicaragua, mientras que el plan de Guatemala estableció el 7 de noviembre para poner en

vigencia los acuerdos de paz.

"El intervalo entre esas dos fechas es muy breve y no deberia ser obstáculo para poner en marcha los acuerdos de Guatemala. Son 25 millones de centroamericanos los que están pidiendo que se les dé una oportunidad de paz", añadió el Lic. Fernández.